

# オアシス新聞

第6号

## 街に、草むらに、わんさか！秋の虫

この暑さが永遠に続ぐのでは…と思えてはいけないの頃にこの頃。早朝や夕暮れになります。そして秋の訪れを感じさせる虫たちが現れるほど、少しづつ季節は移りついでいるのだと気づかれます。

秋の空を飛び回るイメージがあるトンボは、実は初夏から活動しています。「ホールトンウォーターク頭から見られるのはサナエトンボ。サナエとは若い稻（早苗）のことで、田植えをする頃に見られるトンボという意味です。日本最大級はオーヤンコマ。黄色と黒の縞々模様を、トライ柄の鬼のパンツに見立てたとか。これが梅雨頃から見られます。そして気温が下がるのを待って現れるのはアキアカネ。いわゆる赤じくめです。気温が高いうと体温が上昇して死んでしまうため、夏は高地で過して、気温が30度をこえるなかなか平地に下ります。

寝苦しい熱帯夜のパークが過れる頃、心地よい子守歌を奏でるコロコロギたち。最も身近に見られた「コロコロ」に「コーコー」と鳴くシジンカセコロギや、「コロコロ」と鳴くハシマコロギがいますが、意外と正式名称は知られていないんですね。「スマッシュカモン」と鳴くマコイヤや、鳴き声の美しさで近くにいる「ツーン」となべスマッシュなど、いだりは草むらなどの地面に近づいて生活しているのですが、「コーコー」とこいつねこほりに力強い声の持ち主アオマツムシは木の上で生活しており、繁殖力が強いため都心の街路樹からも聞こえます。

時代の移り変わりとともにあまり聞かれなくなった虫、よう身近になつた虫と様々ですが、今年はこいつを見つかりました。

